
Wenet'UI .uI 

!trii. Z008 

COMUNE Ieri si èparlato ~ella crisi Logistic
 

Arischio 21 posti di lavoro
 
BASTIA UMBRA - Nel Consiglio comunale 
di ieri si è provveduto alla sostituzione di 
Giovanni De Martino (dovuta a motivi 
personali, così come lui stesso ha dichia
rato in una lettera inviata al sindaco) con 
il consigliere Stefano Cetra (votato 
all'unanimità dall'assemblea). Il segreta
rio comunale ha certificato che non esi
stevano motivi di incompatibilità alla no
mina di consigliere del suddetto Cetra 
Stefano. Sono seguite le comunicazioni 
del sindaco, che si sono articolate lungo 
tre direttive fondamentali. La prima, ri
guardante la questione della ditta Logistic 
Global Service del gruppo Mignini (che 
detiene il controllo del 41% della società), 
la'quale è in crisi e ciò determinerebbe la 
perdita del lavoro per 21 persone. Il sinda

co ha invocato l'attenzione del Consiglio 
comunale su questo problema, chiedendo 
un ampio mandato perché si tratti sulla 
questione sociale facendo incontrare la 
proprietà con il sindacato e attivando le 
procedure di mobilità e cassa integrazione 
se ritenute necessarie. La seconda que
stione riguarda la nomina dell'architetto 
Gianluca Falcinelli all'assessorato all'ur
banistica e al territorio. Il primo cittadino 
ha garantito che si tratta di persona di sua 
fiducia e gode la sua massima stima per le 
capacità professionali ed ha sottolineato 
che l'interessato sa bene a quali condizio
ni ha accettato l'incarico, facendo chiaro 
riferimento al conflitto d'interesse pro
spettato da più parti. 

Roldano Boccali 

LA MANIFESTAZIONE Ciunta alla 36esirnaedizione 
"Assisi antiquariato", dal25 aprile al4 maggio 
attesi novanta espositori all'Umbria fiere 
ASSISI - Più ricca e interessante che mai, 
punto di riferimento centrale per tutti 
gli amanti dell'arte antica: dal 25 aprile 
al4 maggio torna"Assisi Antiquariato" , 
la mostra mercato nazionale giunta alla 

. 36esima edizione. 
E' uno degli appuntamenti più selettivi e 
più attesi in Italia. Nei padiglioni del 
Centro Umbriafiere di Bastia Umbra 
trasformato per l'occasione in raffinata e 
accogliente galleria - si ritroveranno no
vanta espositori, tra cui una quindicina 
di antiquari stranieri. In pratica, il me
glio di ciò che offre il mercato interna
zionale. La macchina organizzativa è già 
in moto da qualche settimana. 
La grande novità di quest'anno è rappre
sentata dalla presenza di abili restaura

tori e conservatori di opere d'arte. Alcuni 
stand, infatti, saranno dedicati e riser
vati al restauro di mobili, dipinti (su tela 
e su tavola), maioliche, stoffe, tappeti, 
libri, stampe e sculture. In diretta i 
grandi maestri mostreranno ai visitatori 
della mostra i segreti: della loro arte, 
particolarmente affascinante e interes
sante. 
Per il resto, riflettori accesi, come sem
pre, su mobili, dipinti, sculture di alta 
epoca, gioielli, tappeti, maioliche, 
stampe, libri e grandi arredi. Insomma, 
un tuffo nel passato per apprezzare, e 
magari acquistare, qualche oggetto so
gnato per una vita. E, nel contempo, 
l'occasione per tutti i visitatori di ammi
rare alcuni maestri all'opera. 

POLEMICA kmmosizione "boccia" il sindaco echiede un consiglio comunale aperto
 

"Scarsa attenzione alla sicurezza"
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Non è piaciuto ai consiglieri d'opposi
zione il richiamo del sindaco su "allar
mismi" in merito alla droga ed alla 
criminalità: intervenuto in merito alla 
sicurezza, Ricci aveva invitato tutti ad 
evitare "eccessivi allarmismi, perché 
questo nuoce alla sicurezza percepita. 
SU questa materia molto delicata, ave
va detto il sindaco, bisogna muoversi 
con senso di responsabilità evitando la 
"politica di parte". Una puntualizza
zione ritenuta fuori luogo dall'opposi
zione, dai consiglieri Claudia Maria 
TraviCelli e Francesco Mignani in pri
mis, che non hanno mancato di de
nunciare la poca sensibilitàdell'ammi
nistrazione comunale, invitando l'am
ministrazione comunale a tenere un 
consiglio comunale aperto sul proble
ma della droga. "Come genitori prima 
ancora che come politici, spiegano Mi
gnani (Udc) e Travicelli (Pd) vorremmo 
che l'amministrazione comunale ma
nifestasse più sensibilità sulle temati
che 'sociali' , in particolare quelle lega
te alla tossicodipendenza, a sua volta 
collegata al problema sicurezza e mi
crocriminalità". '~Un consiglio comu
nale aperto, sostiene Mignani, servi
rebbe a 'responsabilizzare' l'opinione 
pubblica sul problema, ma servirebbe 
anche un maggior coordinamento tra 

quegli enti che già si occupano del 
problema". Il consiglio comunale aper
to, secondo il consigliere Travicelli, sa
rebbe comunque solo un punto di par
tenza "diuna programmazione organi
ca: di fronte a questa emergenza socio
educativa tutti dobbiamo fare lanostra 
parte, per contribuire con efficacia nel 
rafforzare tutte le politiche giovanili e 
quelle dedicatE:,alla famiglia. Lo scopo 

sarà quello di restituire ad Assisi quel 
ruolo che da sempre la caratterizza co
me città modello di pace, di coesione 
sociale, di promozione dei valori cultu
rali e di solidarietà". Nell'attesa di sa
pere se e quando ci saràun 'tavolo' sulla 
droga, "Nel 2008 - ha fatto sapere nei 
giorni scorsi l'assessore Massucci - ini
zieremo un percorso triennale, il pro
getto Info-Jo, che vedrà impegnati an
che i comuni di Bastia, Valfabbrica, 
Cannara e Bettona, attraverso il quale 
coordineremo una serie di azioni di 
informazione, di supporto nelle scuole 
e prevenzione del disagio attraverso il 
coinvolgimento dei giovani e dei geni
tori". Sempre il consigliere Travicelli 
ha infine presentato due interpellanze 
relative alla "messa in sicurezza curve 
in Via Boschetti" e "Strada Via dei Bo
schetti (Assisi), pericolositàdi un tratto 
stradale pieno di buche", due strade 
dai nomi simili ed ugualmente perico
lose: per via Boschetti il consigliere Pd 
ha chiesto l' 'istituzione' di un guard
rail, mentre per via dei Boschetti ha 
invitato l'amministrazione a provvede
re alla riparazione del fondo stradale e 
all'illuminazione. Singolare l'inter
vento del capogruppo Passeri del Pd 
che, vestito insieme agli altri consiglie
ri d'opposizione con sciarpe del Tibet, 
ha chiesto all'amministrazione di lan
ciare un'appello in favore del paese. 
Azione condivisa da Fi e Udc. 

Sarà attivato un numero verde 
"Lotta al crimine senza treglall 

è Ilimpegno del primo cittadino 
• ASSISI - "Lotta al crimine senza tregua": è la pro
messa del primo cittadino e dell'amministrazione co
munale di Assisi, che sottolinea l'azione "continua per 
migliorare la sicurezzanel territorio e in particolare alla 
stazione ove, costantemente, avviene il controllo da 
parte di Carabinieri, Polizia e Vigili. 
"Proprio grazie a questa azione - precisa il primo 
cittadino - sono stati sventati, negli ultimi giorni, 
alcuni episodi di micro criminalità, in linea con la lotta 
contro la droga. Sono in corso di installazione (sempre 
alla stazione) nuove video camere e si intende attivare 
un numero verde, agganciato alla centrale dei Vigili 
Urbani, in modo che i cittadini possano segnalare, in 
ogni momento, situazioni sensibili. Il numero verde 
amplierà il monitoraggio già svolto, utilizzando i cel
lulari, del gruppo di volontari per la sicurezza di Assisi. 
Senza dimenticare, fa sapere ancora il sindaco, i lavori 
(in corso) di riqualificazione della Stazione ferroviaria, 
per circa goomila euro, volti al miglioramento delle 
aree interne, dei senrizi (anche igienici), degli im
pianti, dell'illuminazione e delle facciate esterne, che 
faranno diventare la stazione ferrovia$ un biglietto da 
visita per gli oltre 800mila passeggeriche vi arrivano 
ogni anno. Un luogo migliore sul piano estetico e che 
sia anche centro di iniziative socio-culturali, sarà l'ele
mento determinante per migliorare le sicurezza alla 
stazione ferroviaria e, in generale, nel territorio". 

TAGLIO DEL NASTRO 

Nuovo parcheggio di Mojano 
tutto ok per l'inaugurazione 
ASSISI - Parcheggio di Mo
jano in dirittura d'arrivo e 
domani taglio del nastro 
del contenitore più atteso 
da residenti e turisti. 
Mojano-park, così, entra a 

. far parte del circuitovirtuo
so dei posti auto di Assisi e 
dell'hinterland della città, 
a cominciare dalla frazione 
di S.M. Angeli. Conl'occa
sione verrà illustrato dalle 
autorità comunali il per
corso meccanizzato, che 
collegherà il neo complesso 
al centro cittadino, termi
nale Via S.Agnese. Com'è 
noto, il parcheggio insiste 
in una ampia zona tinta di 
verde e ulivi, collocato ad 
un passo dal cuore cittadi
no in un conico panorami
co sovrastato dal Protomo
nastero di S.Chiara. Con
tiene 300 posti macchina 
su tre livelli. Tutto intorno 

• Domani 
la cerimonia 
con le autorità 

al sito corre una "rivemi
ciata" cinta di mura. Si è 
trattato di un intervento 
conservativo con tecniche 
non invasive (cosidette ter
re armate) in grado di ga
rantire il miglioramento 
della staticità senza altera
re le caratteristiche dell'an
tico angolo. Sono state ri
portare alla luce le feritoie 
funzionali del vecchio per
corso di guardia. Dalla stra
da della Circonvallazione si 
accede al spazio interno 
con una uscita ed una en
trata a "giro d'orologio" . 

L. C. 

L'evento 
Iniziativa 
in biblioteca 

• BASTIA .UMBRA 
Secondo evento cultu
rale .alla Biblioteca 
"Fra Giacomo Paris" di 
Ospedalicchio. Do
mani alle 17, verrà 
presentato il libro "La 
stazione di Bastia 
Umbra e la ferrovia 
Terontola-Foligno" di 
Adriano Cioci. Questo 
è l'undicesimo di ti
tolo di argomento 
"ferroviario" del gior
nalista e scrittore 
Adriano Cioci; l'auto
re ripercorre levicen
de del piccolo ma im
portante nodo ferro
viario dal 1866, anno 
della sua costruzione, 
ad oggi. La pubblica
zione è stata promos
sa dall'Associazione 
Culturale "Bastia Um
bra città d'Europa". 

PREMIO CITTA DI BASTIA Tra storia e politica 

Martedì i vi ncitori 
BASTIA UMBRA - Una gior
nata densa di cultura quella 
di martedì a Bastia Umbra, 
quando si svolgerà la pre
miazione della prima edi
zione del Premio di saggisti
ca "Città di Bastia Umbra" , 
che ha per tema il rapporto 
tra politica e società nella 
storia enell'attualità: molti 
gli elaborati (circa 70) perve
nuti alla giuria tecnica, pre
siedutadalsindaco di Bastia 
Umbra Francesco Lombar
di, in qualità di presidente 
onorario, dal professor Ro
berto Gatti ordinario di Filo
sofia politica presso l'Unì
versità degli Studi di Peru
gia, dal dottor Alberto La 
Volpe, giornalista Ra.i e già 
sindaco di Bastia, dal pro
fessor Mario Migliucci, do
cente di FilosofiaeStorianei 
Licei, dal dottor Lorenzo 
Chiuchiù , direttore dell'Ac

cademiadella Lingua Italia massimo esperto di Platone 
na di Assisi.e dottorando in ed esegeta della sua opera. 
Filosofia e da un funziona "Ip tempi di 'casta' e antipo
rio del Comune di Bastia litica, spiega l'assessore 
Umbra in rappresentanza Giuseppe Belli, è importan
dell'Ente organizzatore del te far capire ai ragazzi cosa 
Premio. Nella stessagiorna sia la politica. Abbiamo or
tadella premiazioneè previ ganizzato una manifesta
stauna conferenza -dibatti zione illJ10vativa nella. for
to che avrà per ospite il mo ma e nei contenuti che vede 
sofo Mario Vegetti, docente i giovaniiprotagonisti" . 
di Filosofia antica nonché Flav. Pago 


